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 通告２番 

   ３番  神保 京子 議員     

通告時間 ４０分 

答弁者 町長・教育長 

質問事項 

 

１ 引きこもり対策について 

２ 災害時避難場所について 

３ 緊急自動車が通行する町道について 

 

要 旨 

 

１ 厚生労働省では、ひきこもり対策推進事業を進めている。 

そこで、町の対応について次のことを伺う。 

（1）現状把握の為、アンケート調査を行う必要があると考える

が、調査は行っているか。 

（2）ひきこもり対策としての相談窓口はあるか。 

（3）不登校から引きこもりになるケースが少なくないが、適応指

導教室に通っていた子供たちのその後の把握をしているか。 

 

２ 災害時の避難場所について、次のことを伺う。 

（1）上大井小学校は平成２５年のハザードマップでは、広域避

難所となっているが、平成３０年では風水害の場合は湘光中

となっている。変わった理由は。 

（2）台風１９号の際避難所となった大井小学校や総合体育館

は、雨漏りがあったと聞くが改善を行うのか。 

（3）有事の際、住民以外の方が避難する場合もあると考える

が、対応は。 

 

３ 消防合併に伴い、現在小田原方面からも緊急自動車が来てい 

る。そこで、緊急自動車が通行する町道について伺う。 

（1）西大友の消防署が県道７１１号線沿いの成田付近に建て直す

と聞いているが、今後の見通しは。 

（2）新消防署から町道７号線へ行くには、町道１３号を通行する

場合もあると考えるが、この町道を改良する考えは。             

 


